

PRESSEINFORMATION

Höhepunkt des Spendenadvents:

Geschenkübergabe am Kinderzentrum des LKH Graz – strahlende Kinderaugen und bewegende Momente

Bad Loipersdorf / Graz, 22. Dezember 2025. – Die vorweihnachtliche Spendenaktion des Thermenresorts Loipersdorf fand am Montag, dem 22. Dezember, ihren emotionalen Höhepunkt: Bei der feierlichen Geschenkübergabe an die Familien am Kinderzentrum des LKH Graz war Geschäftsführer Philip Borckenstein-Quirini persönlich vor Ort.

Im Vorfeld hatte Gerald Sobian, Pflegeassistent am Kinderzentrum des LKH Graz und Organisator der Charity-Aktion, mit den 5.000 Euro, die das Thermenresort Loipersdorf gemeinsam mit Musiker Christian Stani beim Benefizkonzert am 7. Dezember gesammelt hatte, individuell Geschenke für die erkrankten Kinder und ihre Familien besorgt.

Ein persönlicher Besuch – und ein starkes Zeichen vor Weihnachten

Für das Thermenresort Loipersdorf ist die Geschenkübergabe mehr als ein fixer Termin im Adventkalender. Sie ist ein bewusst persönlicher Moment – am Kinderzentrum des LKH Graz, wo Weihnachten für viele Familien von Sorgen, Behandlungen und langen Krankenhausaufenthalten geprägt ist.

„Es ist jedes Jahr aufs Neue ein bewegender Moment, die Kinder und ihre Familien zu erleben, die so schwere Schicksalsschläge erleiden und Weihnachten im Krankenhaus verbringen müssen. Umso mehr freut es mich, hier ein wenig Freude schenken zu können – und zu sagen: Ihr seid nicht allein“, erklärt Philip Borckenstein-Quirini, Geschäftsführer des Thermenresorts Loipersdorf.

Geschenke, die den Alltag erleichtern

Zu den überreichten Geschenken zählte unter anderem ein **Fahrrad mit einstellbarem Kindersitz** für die Familie von Maxi, ergänzt durch einen **Traktor zum Spielen** für den kleinen Jungen. Geschenke, die nicht nur Freude bereiten, sondern auch den Alltag erleichtern und gemeinsame Momente ermöglichen.

Auch **Ulrike Kylianek**, Pflegeleiterin am Kinderzentrum des LKH Graz, bedankte sich im Rahmen der Übergabe herzlich für das große Engagement und die verlässliche Unterstützung zugunsten der betroffenen Kinder und Familien.

Zusätzliche Unterstützung durch das Thermenhotel Vier Jahreszeiten

Für besondere Freude sorgte zudem eine **Urlaubseinladung**: Hannes Wagner, Geschäftsführer des **Thermenhotels Vier Jahreszeiten**, lud Maxis Familie zu einem Erholungsaufenthalt in seinem Hotel direkt am Thermenresort Loipersdorf ein. Nach herausfordernden Jahren voller Krankenhausaufenthalte darf sich die Familie damit auf einen lang ersehnten, unbeschwertem gemeinsamen Urlaub freuen.

Dringend benötigt und von Herzen gewünscht

Die Auswahl der Geschenke erfolgte mit großer Sorgfalt durch den langjährigen und unermüdlichen Spendenorganisator **Gerald Sobian**: „Danke an Philip und sein Team der Therme sowie an das Thermenhotel Vier Jahreszeiten. Es ist so schön, den Kindern einen kleinen Weihnachtsfunken zu ermöglichen – und ihnen vielleicht für einen Moment zu helfen, ihre Schmerzen zu vergessen.“

Bildunterschriften:

Aufmacherfoto – Geschenkübergabe an Maxis Familie:

(v.l.n.r.): **Gerald Sobian** (Pflegeassistent Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Graz), **Hannes Wagner** (Geschäftsführer Thermenhotel Vier Jahreszeiten), **Maxis Mutter** und **Philip Borckenstein-Quirini** (Geschäftsführer Thermenresort Loipersdorf)

Foto 02 – Dankbarkeit und Freude:

(v.l.n.r.): **Gerald Sobian** (Pflegeassistent Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Graz) und **Philip Borckenstein-Quirini** (Geschäftsführer Thermenresort Loipersdorf)

Foto 03 – Maxis Familie erhält Fahrrad mit Kindersitz:

(v.l.n.r.): **Ulrike Kylianek** (Pflegeleiterin Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Graz), **Philip Borckenstein-Quirini** (Geschäftsführer Thermenresort Loipersdorf), **Vera Loibner** (Marketing- & PR-Mitarbeiterin Thermenresort Loipersdorf), **Gerald Sobian** (Pflegeassistent Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Graz)